

2021

14

Jul

[Schermbecker Energiegenossenschaft mit neuem Auftakt bei E-Carsharing und Lastenfahrrad-Ausleihe](#)



Die Schermbecker Energiegenossenschaft hat das E-Carsharing in den vergangenen Monaten selbst in die Hand genommen: Aus ScherMyCar wurde GENO-eMOBIL und damit eine wirklich genossenschaftliche Lösung.

Die Kooperation mit innogy wurde nach der Auslagerung der e-Mobilitätssparte aus dem Konzern durch die Energiegenossenschaft gekündigt. GENO eMOBIL liegt nun komplett in der Hand der Genossenschaft.

[Weiterlesen ... Schermbecker Energiegenossenschaft mit neuem Auftakt bei E-Carsharing und Lastenfahrrad-Ausleihe](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

14

Jul

[Kita-Navigator](#)



Das System steht wegen eines Updates vom 26. Juli bis zum 9. August nicht zur Verfügung, Eltern, die ihre Kinder bereits vorgemerkt haben, müssen ein neues Passwort generieren

Für die Vormerkung ihrer Kinder in Dorstener Kindertageseinrichtungen (KiTa) und in der Tagespflege steht Dorstener Bürgerinnen und Bürgern der KiTa-Navigator zur Verfügung. Die Stadtverwaltung möchte mit diesem Service Eltern gezielter informieren und ihnen bei der Suche nach einem Betreuungsplatz für ihr Kind eine schnelle Rückmeldung garantieren.

[Weiterlesen ... Kita-Navigator](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

14

Jul

[Vorschulkinder der Kita Am Stukenberg forschen zum Thema Bienen](#)



Mit dem Projekt rezertifiziert sich die Kindertagesstätte zum „Haus der kleinen Forscher“

In der städtischen Kita Am Stukenberg haben die Schlaufuchs-Kinder, die im Sommer in die Schule kommen, in einem „Haus der kleinen Forscher“- Projekt zum Thema Natur und Nachhaltigkeit geforscht. Hierbei stand das Zusammenspiel von Insekten, insbesondere der Bienen, mit der Natur und unserem täglichen Handeln im Fokus.

[Weiterlesen ... Vorschulkinder der Kita Am Stukenberg forschen zum Thema Bienen](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

14

Jul

[Nächster Kreißsaal-Talk am 20. Juli](#)



St. Elisabeth-Krankenhaus lädt ein zum Live-Chat mit Geburtshilfe-Team

Am Dienstag, den 20. Juli um 18 Uhr ist es wieder soweit: Das Geburtshilfe-Team des Dorstener St. Elisabeth-Krankenhauses geht auf Sendung! Im Rahmen eines digitalen Live-Chats informieren Chefärztin Dr. Simone Sowa, Leitende Hebamme Claudia Müffler und Leiterin der geburtshilflichen und gynäkologischen Station Heike Boland werdende Eltern auf dem krankenhauseigenen Facebook-Kanal des KKRN-Klinikverbundes erneut umfassend über die familienorientierte Geburt im Dorstener Krankenhaus.

[Weiterlesen ... Nächster Kreißsaal-Talk am 20. Juli](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

12

Jul

[Großveranstaltung zum Weltkindertag wird auch in diesem Jahr nicht stattfinden](#)



Akteure haben sich schwerzen Herzens für eine erneute Absage des beliebten Familienfestes entschieden

Das Fest für die ganze Familie zum Weltkindertag wird, wie viele weitere große Veranstaltungen in Dorsten, auch in diesem Jahr nicht stattfinden. Das hat das Amt für Familie und Jugend der Stadt Dorsten in Abstimmung mit der Mr. Trucker Kinderhilfe, dem Kinderschutzbund Dorsten, dem Arbeitskreis Jugend und weiteren Partnern entschieden.

[Weiterlesen ... Großveranstaltung zum Weltkindertag wird auch in diesem Jahr nicht stattfinden](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 105 von 206

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [102](#)
- [103](#)
- [104](#)
- 105
- [106](#)
- [107](#)
- [108](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)